

ABSTRAK

Baso Desra. 2012. Efektivitas Pemberdayaan Pemuda Islam Melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) Di Kecamatan Wonosari. Skripsi pada Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I : Dr. H. Ruslin Badu, M.Pd. Pembimbing II : Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd.

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimanakah pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari? Dan 2) Faktor-faktor apakah yang mempengaruhi efektivitas pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari?

Tujuan penelitian yaitu untuk 1) Menemukan gambaran pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari dan 2) Mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi efektivitas pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari.

Pendekatan penelitian yang dianggap relevan untuk penelitian ini ialah pendekatan penelitian kualitatif deskriptif yaitu mendeskripsikan atau menggambarkan hasil pengamatan dan wawancara terhadap pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari.

Hasil penelitian menunjukkan pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus (PPG) di Kecamatan Wonosari dilakukan melalui program-program (1) Program pendidikan dan pelatihan melalui kursus menjahit dan kursus mengemudi, *training* administrasi serta *training* kelistrikan; (2) Program pengembangan keterampilan (*life skill*) melalui pembuatan batako dan anjungsana ke tempat produksi tahu; (3) Program keolahragaan melalui sepak bola, sepak takraw, bulu tangkis dan silat; (4) Program kajian keagamaan melalui pengkajian rutin Alquran dan Alhadits. Manfaat atau kegunaan program-program pemberdayaan pemuda melalui Program Pembinaan Generasi Penerus belum memenuhi harapan. Sementara itu, bantuan dana untuk operasionalisasi kegiatan dan dukungan sumber daya lain seperti sarana dan prasarana untuk mendukung program belum sesuai dengan harapan. Faktor-faktor yang menentukan keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan PPG di Kecamatan Wonosari yaitu (1) tersedianya dana operasional, (2) Komunikasi orang tua, (3) sarana dan prasarana penunjang; (4) komitmen dari individu pemuda.

Kata Kunci : Pemberdayaan Pemuda Islam, Pembinaan Generasi Penerus.